LEADERSHIP DU CANADA : Respect de nos engagements

AMÉLIORER LA SANTÉ DES MÈRES, DES NOUVEAU-NÉS ET DES ENFANTS



Le Canada donne suite à sa promesse de réorienter l'aide internationale en faveur de la santé des femmes et des enfants, et du

respect de leurs droits. Cela implique la nécessité de veiller à ce que les programmes actuels se fondent sur des données probantes et à ce que leur portée soit élargie, pour inclure les droits sexuels et reproductifs, y compris tout l'éventail des soins et des services de santé destinés aux femmes. Entre 1990 et 2015, les efforts ont permis de réduire de 43 p. 100 le nombre de femmes qui meurent chaque année pendant la grossesse ou l'accouchement (c.-à-d. 303 000, comparativement à 532 000 auparavant). Dans le même temps, le nombre d'enfants de moins de cinq ans qui meurent chaque année a diminué de plus de moitié (c.-à-d. 5,9 millions, comparativement à 12,7 millions auparavant).

Le Canada reconnaît l'importance vitale de soins et de services de santé de qualité pour les femmes, les adolescentes et les enfants, en particulier celles qui se trouvent dans des États fragiles et touchés par des conflits. Ce sont elles qui sont souvent les plus pauvres et les plus vulnérables. Aussi, le Canada s'est-il engagé à verser 3,5 milliards de dollars au cours de la période de 2015 à 2020 pour améliorer la santé et les droits (y compris les droits sexuels et reproductifs) des femmes et des enfants, en améliorant les conditions de nutrition, en réduisant les cas de maladies infectieuses et en renforçant les systèmes de santé.



Le Canada, grâce à ses partenariats multilatéraux et à ses relations avec des pays partenaires, a atteint les résultats suivants au cours de l'exercice 2015 2016 :

- Plus de 183 millions d'enfants de moins de cinq ans ont reçu deux doses annuelles de vitamine A. En plus de prévenir la cécité chez l'enfant, la vitamine A a aidé à sauver la vie de quelque 400 000 enfants, en réduisant leur risque de contracter une maladie ou de mourir des suites de graves infections.
- Plus de 380 millions de personnes ont consommé du sel iodé de façon adéquate, ce qui a permis de protéger 8 millions de nouveau-nés contre d'éventuels retards mentaux et une carence en iode.